

Le gouvernement de l'Uruguay répond aux intérêts des plus riches.



Montevideo, 19 juillet (RHC) Le Sénateur socialiste uruguayen, Daniel Olesker, a affirmé que l'Exécutif actuel de son pays gouverne pour les plus riches, soit 5% des exportateurs et de grands secteurs du commerce oligopolistique.

'Ils le font par idéologie' a souligné se référant à l'augmentation des pauvres pour mettre en évidence que lorsque la crise apparaît, ils attendent que les grandes entreprises s'occupent de la reprise de l'économie comme la seule solution'.

L'expert dans le thème, du parti 'Frente Amplio' (Front Large), a critiqué les décisions économiques gouvernementales qui, selon lui, conditionnent tout le panorama, car il y aura un mal temporaire qui va être surmonté lorsque les entreprises vont générer des emplois et des meilleurs salaires.

Il a signalé qu'il s'agit de la théorie du débordement ou de la théorie de la maille d'or, car elle porte désormais un nouveau nom, sans évidence empirique, ni vérification nationale ou internationale.

Selon son explication, une partie de la chute du salaire réel est dû à l'inflation, émanée de la hausse du dollar en mars et avril, qui a surtout bénéficié le secteur exportateur dont environ 50 entreprises concentrent 40%.

Il a assuré que sans le réajustement fiscal appliqué, auquel la Loi de Considération Urgente, (LUC) a contribué, il y aurait au moins 100 000 nouveaux pauvres constatés par les études de l'Université de la République.

'Mais il est impossible de séparer la LUC de la politique salariale et du budget' a-t-il déclaré à propos d'une législation dont 135 de ses près de 500 articles seraient éventuellement soumis à un référendum pour l'abroger.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/264344-le-gouvernement-de-luruguay-repond-aux-interets-des-plus-riches>



Radio Habana Cuba